



José Manuel López cruz

Sergio Jiménez Ruiz

Sistema medico convencional

Interculturalidad y salud

1° A

El interés por la medicina alternativa, complementaria, y su uso han experimentado un espectacular incremento en los últimos años.

Por lo que respecta a la popularidad de los tratamientos alternativos, es particularmente revelador el hecho de que la magnitud de la demanda de estos terapias continúa aumentando, a pesar de que los Seguros no Cobren estos Servicios. La población de los EEUU realizó un gasto de aproximadamente 21.200 millones de dólares en visitas a practicantes alternativos en 1997 lo que se supone un incremento del 45% respecto a 1990. La mayoría un 58% de los que recurrieron a las terapias alternativas lo hizo con finalidades preventivas, mientras que un 42% lo hizo por problemas médicos concretos. Entre los factores predictores del uso de Cuidados de Salud alternativos se pueden citar los siguientes: un pobre estado de Salud y Edad; el padecimiento de afecciones Crónicas; la pertenencia a un grupo Cultural Comprometido con el medio ambiente y/o el Feminismo; y el interés por la espiritualidad y por lo psicológico del crecimiento personal. La disponibilidad de los tratamientos no puede.

entonces Ser Considerada un medio importante para el fortalecimiento del papel del paciente. En este mismo linea la disponibilidad de las MAC y un enfoque de los Cuidados Centrados en el paciente pueden Considerarse factores fundamentalmente interrelacionados. Una razón por la Cual la mayoría de los tratamientos alternativos no están basados en pruebas es que Fueron introducidas antes del advenimiento de los estudios Clínicos Controlados y Aclarorizados. Tales limitaciones Son también Constantes en la medicina Convencional, aunque en su Caso Se perciben por alto debido a la aparente o ya reconocida eficacia de un tratamiento particular. El uso Común y aceptado de agentes antitrombóticos para el tratamiento de los enfermedades Cardiovasculares y sus Complicaciones apoya este punto de vista. Pocos médicos manifestarán que estos agentes Son tratamientos "no Convencionales" por el simple hecho de que no se realizaron estudios Clínicos Controlados en el momento de su introducción. Cierto es que existen diferencias entre los resultados obtenidos por la medicina Convencional y los de los tratamientos MAC, y parece que persistieron a Causa de los grandes diferencias existentes por.

entonces Ser Considerada un medio importante para el fortalecimiento del papel del paciente. En este mismo linea la disponibilidad de las MAC y un enfoque de los Cuidados Centrados en el paciente deben Considerarse factores fundamentalmente interrelacionados. Una razón por la Cual la mayoría de los tratamientos alternativos no están basados en pruebas es que fueron introducidas antes del advenimiento de los estudios Clínicos Controlados y Validados. Tales limitaciones Son también Constantes en la medicina Convencional, aunque en su caso Se posan por alto debido a la aparente o ya reconocida eficacia de un tratamiento particular. El uso común y aceptado de agentes antirombóticos para el tratamiento de los enfermedades Cardiovasculares y sus complicaciones apoya este punto de vista. Pocos médicos manifestaron que estos agentes Son tratamientos "no Convencionales" por el simple hecho de que no se realizaron estudios Clínicos Controlados en el momento de su introducción. Cierto es que existen diferencias entre los resultados obtenidos por la medicina Convencional y los de los tratamientos MAC, y parece que persistieron a causa de las grandes diferencias existentes por

Referencias

L, D. (2000). la integracion de la medicina. *paliativos sin fronteras* , 77-86.

Link: https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf